



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Sanierungsarbeiten an Gommeraner Ortsdurchfahrt

Am kommenden Wochenende müssen sich Anlieger und Autofahrer in Gommern auf Verkehrsbehinderungen einstellen. Grund dafür sind dreitägige Sanierungsarbeiten an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Bundesstraße (B) 246a, die am Freitag (25.07.), gegen 8 Uhr beginnen.

Nach der umfassenden Fahrbahnerneuerung im vorigen Jahr sind im Einmündungsbereich der Dornburger Straße Schäden in der oberen Asphaltsschicht aufgetreten, die jetzt im Rahmen der Gewährleistung durch den Einbau von Gussasphalt beseitigt werden.

Solange kann der Kreuzungsbereich nur eingeschränkt befahren werden. Das heißt, Autofahrer mit Ziel Plötzky/Schönebeck können weiterhin die reguläre Strecke über die Salzstraße passieren. Aus Plötzky kommend ist eine innerörtliche Umleitung über die Rudolf-Breitscheid-Straße, die Brauhausstraße und die Manheimerstraße ausgeschildert.

Für die Zeit der Umleitung wird die Einbahnstraßen-Regelung in der Friedrich-Ebert-Straße aufgehoben, um Anliegern die Erreichbarkeit ihrer Grundstücke zu ermöglichen.

Bei planmäßigem Verlauf der erforderlichen Arbeiten kann der Verkehr am Sonntagabend (27.07., ca. 17 Uhr) wieder ungehindert durch Gommern rollen.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de